
Juan Antonio Guillén:« la iluminación navideña es una muestra de tantas de la poca atención 

que recibe nuestro pequeño comercio por parte del Ayuntamiento»  

 

■ El concejal de IP, Juan 
António Guillen nos comenta, 
«Han sido muchos los co-
merciantes que durante es-
tos días se han acercado a 
nuestra sede para manifestar 
su malestar por la ilumina-
ción que en teoría debía 
incitar a salir a la calle y  
reactivar la compra en el 
pequeño comercio». 
 Continua Guillén «las únicas 
medidas que este ayunta- 
Ayuntamiento toma para 
reactivar el pequeño 
comercio sean 
meramente coyunturales 

miento toma para reactivar el 
pequeño comercio son me-
ramente coyunturales, es de-
cir pan para hoy y hambre 
para mañana, sin abordar el 
problema con medidas 
estructurales» y sigue « Por 
ejemplo el  concurso de 
escaparatismo, pero una vez  
finalizado el concurso, ¿se 
ha resuelto alguno de los 
problemas del comercio 
local?,  la  respuesta es  NO». 

Juan Antonio Guillén  explica 
alguna de esas medidas es-
tructurales que desde IP han 
hecho llegar en numerosas 
ocasiones a responsables de la 
concejalía de comercio del 
equipo de gobierno, «hemos 
propuesto algunas de estas 
medidas tendentes a que 
comprar y consumir en la 
trama urbana sea una 
experiencia atractiva, como 
establecer mercados artesa-
nales a celebrar un fin de 
semana al mes en algún sitio 
emblemático de nuestra 
ciudad que diera salida a 
toda la producción artesanal 
del Camp de Morvedre. O 
crear centros comerciales 
abiertos donde los comer-
cios locales se agrupan de 
forma que puedan ofrecer 
servicios similares a los de 
centros comerciales, como 
reparto a domicilio, aparca-
miento gratuito…». 
  Finaliza el edil porteño, «son 
muchas las ideas propuestas 
por IP, ahora hace falta que 
quien gobierna se ponga a 
trabajar en ello». 

  Recreación virtual del final del paseo para integrarlo junto al muelle y al Pantalán 

Iniciativa Porteña muestra su satisfacción por el comienzo de 

las obras que unirán el final del paseo con el Pantalán 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

  Los trabajos sobre esta estructura en tierra coincidirán con el desmontaje de los tableros en el tramo situado sobre el mar 

ENERO 2023 

■ Tal y como se puede ver en 
la fotografía, ya hace más de 
un mes colocaron el cartel del 
comienzo de obras del pro-
yecto denominado «Nuevo pa-
seo marítimo en la zona norte 
del puerto de Sagunto», 
promovido por la Autoridad 
Portuaria de Valencia, que, 
según indica el portavoz de IP, 
Manuel González, «se refiere, 
evidentemente, a la zona 

norte del puerto comercial y 

_____________________
_ más 

_____________________

concretamente a la unión 
del Pantalán con el paseo 

marítimo del Puerto». 
 

 aclara el edil de la formación 
porteña. 
  Las obras para desmantelar 
los tableros del Pantalán, en la 
parte de esta infraestructura 
que está sobre el mar, «es un 
proyecto que ejecutará la 
empresa Sacyr, con un 
presupuesto de 5,8 millones 
de euros, en unos trabajos 
muy complejos que se 
desarrollarán de manera 
simultánea con el del paseo 

en tierra. Desde IP ya 
mostramos 
nuestra 
preocupación por 
las dificultades que 
puede entrañar esa 
simultaneidad, por 
lo que pedimos que 
se tomaran las 
medidas 
necesarias para 
compatibilizar 
ambos proyectos, 
esperamos que así 
sea», concluye el 
portavoz de IP. 

 

mas concretamente a la u-
nión del Pantalán con el 
paseo marítimo del  Puerto». 
  El inicio de las obras estaba 
previsto para septiembre y 
«nos alegramos de ver que 
comenzaron el pasado mes 
de diciembre y que no se 
haya retrasado más. Este 
proyecto lo ejecutará la 
empresa COMSA, que cuenta 
con un presupuesto de más 
de 5,5 millones de euros», 
aclara el edil de la 
formación porteña. 

 

en tierra. Desde Iniciativa 
Porteña ya mostramos nues-
tra preocupación por las 
dificultades que puede entra-
ñar esa simultaneidad, por lo 
que pedimos que se tomaran 
las medidas necesarias para 
compatibilizar ambos pro-
yectos, esperamos que así 
sea y se cumplan los plazos 
contemplados para la 
finalización de las obras», 
concluye el portavoz de IP. 

 

 

Manuel González Sánchez (Concejal de Iniciativa Porteña) 

   Vista del mercado exterior con las paradas de fruta y verdura 

  Movimiento de tierras en la obra terrestre del Pantalán 

El pequeño comercio local está abandonado a su suerte 
 

Juan Antonio Guillén Juliá (Concejal de Iniciativa Porteña) 

  Cartel anunciando las obras 



queremos” abarcaba cuesti- 
ones como la sostenibilidad, 
la movilidad o la accesibilidad, 
cuestiones que sirvieron como 
guía, «pero el público tam-
bién introdujo otras cuestio-
nes que les preocupaban, 
tales como las inunda-
ciones o la suciedad en 
nuestras calles». 
  Manuel González indica que 

se intentó dar respuesta sobre 
«la posición de IP ante 
numerosas cuestiones en-
tre las que destacaría  
______            

 

 
 
 

quejas sobre la suciedad, el 
asfalto y las inundaciones, 
«que desde IP son proble-
mas que tenemos muy 
identificados».  
  El portavoz de IP hace un 
balance «muy positivo del 
resultado de esta audiencia 
donde los grandes protago-
nistas fueron los ciuda-
danos. El formato de este 
acto será mejorado y se 
llevará a otras audiencias 
como la que celebraremos 
el 1 de febrero». 
 

algunas propuestas sobre 
accesibilidad y peatona-
lización de algunas zonas de 
El Puerto, potenciar el co-
mercio tradicional en nues-
tras calles, creando en 
lugares como el mercado 
municipal lo que se deno-
mina centro comercial abier-
to. También nos plantearon 
los problemas existentes en 
el campo de fútbol de San 
Francisco de Borja» 
  Durante el evento también 
hubo lugar para las habituales  

La audiencia de Iniciativa Porteña tuvo una gran asistencia y 

recogió decenas de propuestas de los ciudadanos porteños 

tes, pues hubo una 
participación muy activa 
durante la audiencia». 
El título “ La ciudad que 
_____ 

 

 

 

 

 

 

 

Esta planta va unida a la Gigafactoria de Volkswagen 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 
  

 

HAZTE SOCIO POR TAN 

SOLO 18 EUROS AL AÑO 

■ La audiencia organizada el 
pasado mes por Iniciativa 
Porteña tuvo muy buena 
acogida, «entre los asisten- 
__ 

  Un pueblo sin pasado ni 

memoria es un pueblo sin 

futuro, de ahí que el ayunta-

miento de Sagunto no pone 

demasiado entusiasmo en el 

cuidado de nuestro patrimo-

nio y en el conocimiento de 

la historia de El Puerto, 

puesto que es la mejor 

manera de quitarnos la iden-

tidad como pueblo. 

  De ahí los esfuerzos de 

Iniciativa Porteña para recu-

perar algunos de nuestros 

edificios históricos y todo lo 

que ha acontecido en 

nuestros 120 años de histo-

ria. En una ciudad como la 

nuestra, es inadmisible que 

se haya inaugurado el mu-

seo industrial, completa-

mente vacío de contenido, 

que el horno alto esté 

cerrado a cal y canto o que 

la nave de talleres este a la 

espera de un uso y de una 

rehabilitación que nunca 

llega. 

  Por ello, la segregación de 

El Puerto nos daría un 

ayuntamiento que se 

preocuparía de estas y otras  

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 acaba de comenzar.       De 

la misma manera, la geren-

cia pasó a ser pública 

gracias al trabajo de 

Iniciativa Porteña que rea-

lizó un planteamiento urba-

nístico que permitió su 

recuperación, ahora pen-

diente de una inversión que 

se va a conseguir siguiendo 

los pasos que marco IP en 

una moción que plantea-

mos al pleno del ayunta-

miento de Sagunto. 

  Estos son solo ejemplos 

de lo que es querer que 

nuestro pueblo mantenga 

su identidad, que, desde 

luego, será muchísimo más 

cuidada cuando El Puerto 

tenga su propio ayunta-

miento. El compromiso de 

Iniciativa Porteña es 

trabajar en la recuperación 

de la memoria de nuestro 

pueblo desde su naci-

miento el 11 de agosto de 

1902. Igual que no olvida-

mos esa fecha, no 

dejaremos caer en el olvido 

nuestro pasado, eso sí, 

mirando hacia el futuro. 

 
 

muchas cuestiones que 

conforman parte de nuestro 

pasado. La gerencia recupe-

rará su esplendor, pues se 

abrirá a la ciudadanía dando 

uso a ese espacio, al igual 

que se recuperarán sus 

edificios para dedicarlos a 

servicios públicos.  

  Lamentablemente, algu-

nos de los edificios históri-

cos porteños, como la casa 

Noguera o la casa amarilla 

de la playa (casa de Aznar), 

han caído en manos priva-

das, ante la pasividad del 

ayuntamiento de Sagunto. 

IP ha luchado por diferentes 

cuestiones patrimoniales, 

pero en algunos casos no 

hemos conseguido nuestros 

objetivos, algo que, con un 

ayuntamiento porteño, sería 

mucho más sencillo. 

    Una buena muestra de lo 

que somos capaces, la 

tenemos en el pantalán 

donde la presión de 

Iniciativa Porteña y nuestro 

posicionamiento y aporta-

ción de ideas, dejarán huella 

en esa rehabilitación que 

___ 

 

 

4. CUIDAR LA MEMORIA Y LA IDENTIDAD DE EL PUERTO 

El Gobierno de Sagunto en contra de 

la planta fotovoltaica 

   La próxima Audiencia Pública tendrá lugar el 1 de febrero con el Conjunto Patrimonial como tema principal 

Manuel González Sánchez (Portavoz de Iniciativa Porteña) 

■ Este pasado 5 de diciembre 
la Junta de Gobierno del 
Ayuntamiento de Sagunto, en 
la que están representados el 
PSOE, Compromís y EU, 
aprobaban un informe elabo-
rado por el Departamento de 
Urbanismo en el que se 
informa desfavorablemente la 
implantación de los denomina-
dos “ámbitos fotovoltaicos”, 
que van ligados a gigafactoría. 
  No es una coincidencia que, 
desde Urbanismo, dirigido por 
Quico Fernández, hayan re-
dactado este informe para pre-
sentar alegaciones y, depen-
diendo del resultado, puede 
plantear el inicio de acciones 
judiciales. No es la primera 
vez que estos partidos se 
oponen al asentamiento de 
instalaciones industriales rela- 
cionadas con el sector 
energético. En la legislatura 
__ 

 

 

 

1999-2003 estos mismos 
grupos políticos constituyeron 
una plataforma en contra de la 
instalación de la regasifica-
dora y la térmica. 
 
Iniciativa Porteña a favor de 
la industria. 

 
  Desde IP discrepamos de la 
actuación del ayuntamiento de 
Sagunto en contra de la planta 
solar de Volkswagen. Las 
alegaciones rechazando la 
planta solar, no las han 
presentado en la comisión de 
urbanismo ni en la junta de 
portavoces. 
  Ahora mismo se está 
planteando una propuesta 
como la gigafactoría, que 
supone un gran futuro para 
nuestro pueblo y tenemos que 
aprovecharla y no ponerla en 
duda. 
 

 

Rechazo a la Térmica y Regasificadora de los partidos que hoy gobiernan 
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